



PVEM reitera apoyo a proyectos de Sheinbaum y la 4-T

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) reiteró este miércoles su apoyo a los proyectos de la presidenta Claudia Sheinbaum y de la llamada ‘Cuarta Transformación’ (4T) “en beneficio de la nación”.

Por medio de un comunicado, la institución desmintió versiones que apuntaban a un rechazo a la iniciativa para impedir que las reformas a la Constitución sean impugnadas.

Si bien la información se desarrolla en torno a la opinión personal de uno de nuestros militantes, el Mtro. Arturo Escobar, aclaramos que dicha postura es personal y como instituto político en ningún momento hemos rechazado o mostrado oposición a la iniciativa en materia de Supremacía Constitucional promovida por los legisladores **Ricardo Monreal Ávila** y Adán Augusto López Hernández”, aclaró el PVEM.

Finalmente, la organización política reiteró su “compromiso de trabajar de manera coordinada con nuestros aliados y reitera su apoyo total a los proyectos de nuestra presidenta, dra. Claudia Sheinbaum”.

<https://lopezdoriga.com/nacional/aseguran-cargamento-de-metanfetamina-en-zona-de-detencion-de-el-max-en-sinaloa/>